



## La Reforma Eléctrica nació muerta: Santiago Creel

Santiago Creel, vicepresidente de la Cámara de Diputados, señaló que nadie se vea sorprendido, que está firmado en papel por todos los partidos políticos el que haya sesión sí o sí, para aprobar o rechazar el próximo domingo la Reforma Eléctrica. "Se hizo constar en actas que de aquí al domingo no habría ningún tipo de convocatoria para sesionar, lo cual creo que es un avance, porque eso da certeza a todas las diputadas y diputados, porque tienen que viajar muchos de ellos fuera, la gran mayoría viaja a sus lugares de origen". Apuntó que se va a evidenciar que Morena y aliados ni con paliativos podrán salvar esta reforma que nació muerta.

<https://drive.google.com/file/d/1N-SQpZGEcoNeFgpZ7Hrh9gx9hj6GdgHW/view>